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максимально улучшить условия перемещения по сети общественного транспорта. В качестве теоретической ос-
новы разработки методической базы был избран системный анализ. С учетом роли ТПУ, в системе транспортного 
обслуживания населения, разработана система приоритетных направлений реконструкции ТПУ. Предложена ме-
тодика выбора приоритетных узлов среди равнозначных ТПУ муниципального значения, основанная на расчете 
«коэффициента транспортно-пересадочного узла». Результатом работы являются предложения приоритетных для 
реконструкции ТПУ, расположенных в пределах Московской кольцевой автодороги (МКАД).
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The article is devoted to the issues of formation of the system of the Transit&Transport terminals on the territory of the 
urban agglomeration core (on the example of Moscow). In the publication defines the general objectives of the development 
of Transit&Transport terminal system. A significant number of nodes to form a Transit&Transport terminal system (360 
nodes on the territory of Moscow agglomeration) defines the need to identify priority nodes, the reconstruction of which 
will allow to improve conditions of moving by public transport network. As a theoretical basis for the development of 
methodological base was elected system analysis. With regard to the role of Transit&Transport terminals in the system of 
transport service of the population, was developed a system of priority directions of reconstruction of Transit&Transport 
terminals. Suggested methodology for the selection of priority nodes in equivalent Transit&Transport terminals municipal 
value based on the calculation of “the coefficient of Transit&Transport terminal”. The results  of the work are the suggestions 
of priority for reconstruction Transit&Transport terminals, located within the limits of Moscow Circle Road (MKAD).
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Рассмотрены технико-эксплуатационные показатели, влияющие на эффективность функционирования авто-
мобильного транспорта в зависимости от показателей функционирования автотранспортного предприятия. Пред-
ставлены обоснования критериев и показателей оценки эффективности работы автомобильного транспорта, рас-
смотрены теоретические положения процесса изучения и оценки экономической эффективности автотранспортных 
систем. Определено влияние технико-эксплуатационных показателей на изменение себестоимости транспортной 
работы подвижного состава через изменение общего пробега и показателей, определяющих величины переменных 
и постоянных затрат: грузоподъемности, коэффициента использования грузоподъемности, коэффициента использо-
вания пробега, а также коэффициента выпуска автомобилей на линию, средней технической скорости и расстояния 
перевозок. Рассмотрены три группы показателей, формирующих пути и методы повышения эффективности процес-
са грузовых автомобильных перевозок в существующих условиях работы автотранспортного предприятия.
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Examined the technical and operational parameters affecting the efficiency of the road transport according to the 
indicators of the motor company. Present the evidence of criteria and indicators to measure performance of road transport, 
the theoretical principles for the study and evaluation of the economic efficiency of motor systems. The influence of technical 
and operational parameters on the change in the cost of transport of the rolling stock through a change in the general run and 
indicators that determine the value of variable and fixed costs: capacity, capacity utilization, utilization range, and the ratio of 
automobiles to the line, the average technical speed and distance transport. We consider three groups of indicators that form 
the ways and means of increasing the efficiency of road freight transport in the existing conditions of the motor company.
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Представлен алгоритм формирования управленческих решений в работе городского пассажирского 
транспорта при возникновении сбойных ситуаций вследствие прекращения работы смежного транспорта или 


